

Tierisch wild in der Schulkinderbetreuung – Osterferien 2016



Wild begann das Ferienprogramm im Kinder-Club der Schulkinderbetreuung an der Albert- Schweitzer-Schule in Ginsheim mit dem aktuellen Kinohit „Die wilden Kerle 6“ im Komki Gustavsburg.

Tierisch startete der nächste Tag mit dem Modellieren von Tierfiguren aus Pappmaché. Echsen, Salamander, Pferde, eine Schildkröte und ein Eichhörnchen wurden aus der nassen klitschigen Masse geformt und zum Leben erweckt. Auch die Laubsäge wurde zur Hand genommen. Die Kinder sägten „exotische“ Schildkröten. Am Mittwoch konnten die Tiere in natura im Vivarium in Darmstadt bestaunt werden. Die Kinder waren unter anderem fasziniert von dem beinahe reglos im Wasser treibenden Sumpfkrokodil, das von farbenprächtigen Schmetterlingen umschwirrt wurde.

Aufmerksam, mit gespitzten Ohren lauschten die Kinder am nächsten Tag dem Märchen vom Goldenen Vogel. Frau Rabe verstand es, das Märchen der Gebrüder Grimm spannend vorzutragen und die Fantasie der Kinder anzuregen.

Am letzten Ferientag erhielten die Gewerke den Feinschliff. Die gesägte Kassiopeia, ein paar Klangstäbe und fertig war das Windspiel. Mit viel bunter Farbe versehen, konnten die tierischen Unikate mit nach Hause genommen werden.

Fazit: Schön war es in den Osterferien im Kinder-Club und Joshua hat es „super gut“ gefallen.